

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Sello de calidad para la Policía Local y el museo de Semana Santa

Redacción 28/09/2019

La Villa romana de Fuente Alamo, el principal elemento turístico de Puente Genil, fue el lugar elegido para hacer entrega a tenor del Día Internacional del Turismo de la entrega de dos distinciones, el Sistema Integral de Calidad Turística Española (Sicted) al Cuerpo de la Policía Local y al Museo Permanente de la Semana Santa. Asistieron el alcalde, Esteban Morales; la delegada de Turismo de la Junta de Andalucía, Purificación Joyera, así como los concejales de Turismo, Ana M. Carrillo, y de Seguridad Ciudadana, Francisco Morales. Y los distinguidos, el inspector jefe accidental de la Policía, Jesús Miguel García, y Juan Miguel Granados por la Agrupación de Cofradías. Morales dijo que con la distinción se acredita «el esfuerzo para promocionar el turismo con criterios de calidad de la ciudad de Puente Genil».

Joyera señaló que en la provincia el Turismo «es un motor industrial muy importante». En el yacimiento actualmente se está invirtiendo lo obtenido con el 1,5% cultural que está permitiendo al Ayuntamiento duplicar «la oferta del yacimiento con la incorporación de la zona sur» y de otro lado, el consistorio está participando de la red Ciudades Medias con el producto Tú Historia, «una apuesta cultural para que suban las visitas», precisó Morales. El Ayuntamiento ha solicitado dos líneas de ayuda de la Junta de Andalucía, una para mejorar la accesibilidad y otra para el fomento de las infraestructuras turísticas.

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Apoyados por podemos

Ciclistas de Puente Genil visitan a niños en el hospital

El acto se ha enmarcado en una campaña contra el cáncer infantil



Pilar Cobos 30/09/2019

El Club Ciclista de Puente Genil visitó ayer a niños ingresados en el hospital Reina Sofía para regalarles unas camisetas en el marco de la campaña 8.000 Millas contra el cáncer infantil, que es promovida por la asociación Todos somos Iván. El portavoz de la entidad, Raimundo Suárez, explicó que el objetivo de esta iniciativa es visibilizar la lucha contra la enfermedad y reclamar que haya más investigación, y añadió que decidieron finalizar su ruta en Córdoba para que esta actividad tuviera más repercusión.

También comentó que, una vez en el hospital, los niños vistieron las camisetas de forma inmediata y se pusieron «muy contentos» por la visita, admitiendo que, en el caso de los adultos, «cuando se ve este drama tan grande es para que se le parta a uno el alma».

En concreto, fueron 19 los ciclistas pontaneses que recorrieron ayer 76 kilómetros para colaborar con esta campaña, aunque no todos pudieron encontrarse con los pequeños. El portavoz del club informó de que el año pasado ya participaron en la campaña, recorriendo el tramo que une Algeciras y Fernán Núñez.

Este ofreció ayer una rueda de prensa junto al concejal de Podemos en el Ayuntamiento de Córdoba Juan Alcántara para informar sobre esta actividad. Alcántara manifestó a este periódico que «nos ha gustado la iniciativa y por eso la apoyamos».

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

La Guardia Civil desmantela una plantación de marihuana en Puente Genil

El propietario, un hombre de 60 años, vecino de Herrera, en Sevilla, ha sido detenido



Redacción 29/09/2019

La Guardia Civil ha desmantelado una plantación de marihuana de exterior en Puente Genil y ha detenido a un vecino de Herrera (Sevilla), como supuesto autor de un delito contra la salud pública por cultivo de marihuana.

Según informa la Guardia Civil en una nota de prensa, dentro de los servicios establecidos para erradicar el tráfico y cultivo de drogas, el puesto de Puente Genil tuvo conocimiento a través de varias informaciones que apuntaban a que en la zona de Cañada de Afán pudiera ubicarse una plantación de marihuana de exterior.

Tras ubicar la vivienda donde se encontraba la plantación, se procedió al registro de la misma, con autorización de su propietario, localizando la Guardia Civil en su interior una plantación de marihuana, compuesta por 7 plantas (árboles) en su última fase de floración, que contaban con más de 2,5 metros de altura, que ha sido desmantelada, por lo que estaba próximo su cosechado, que tras su pesaje y despalillo arrojó un peso de más de 25 kilogramos. Asimismo, también se han intervenido otros siete (7) kilogramos de marihuana preparada y dispuesta para su venta, así como varios útiles para el despalillado y deshoje de la planta.

Ante estos hallazgos, la Guardia Civil procedió a la detención del propietario de la plantación, un vecino de la localidad sevillana de Herrera de 60 años de edad, como supuesto autor de un delito contra la salud pública por cultivo de marihuana.

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

El Salerm Puente Genil planta cara al Xerez DFC

El conjunto de Diego Caro neutraliza el tanto inicial de Edet para empatar por medio de Ángel y seguir en la zona media



Redacción 29/09/2019

El Manuel Polinario ha acogido un gran partido entre el Salerm Puente Genil y el Xerez DFC, dos de los equipos que practican mejor fútbol del grupo X de Tercera. El cuadro jerezano, el gran favorito para ascender a Segunda B, se puso por delante en el marcador por medio de Edet a los 15 minutos. Los rojinegros tuvieron la posesión del balón y en muchas fases del partido inquietaron al cuadro azulino. El paso por vestuarios les sentó mejor a los pontanenses, que neutralizaron el 0-1 por medio de Ángel a los 51 minutos. A partir de ahí, el intercambio de golpes fue constante, aunque las defensas y los porteros de ambos equipos estuvieron acertadas. Al final, reparto de puntos entre dos conjuntos que aspiran a estar en la zona alta de la clasificación.

elDía digital
DE CÓRDOBA

www.eldiadecordoba.es

Desmantelada una plantación de marihuana en Puente Genil del tamaño de árboles

La Guardia Civil arresta a un vecino de la localidad sevillana de Herrera de 60 años. El cultivo se localizaba en el exterior de una vivienda del paraje de la Cañada de Afán



29 Septiembre, 2019 - 12:37h

La Guardia Civil ha desmantelado una plantación de marihuana de exterior en Puente Genil y ha detenido a un vecino de Herrera (Sevilla) como supuesto autor de un delito contra la salud pública. Dentro de los servicios establecidos para erradicar el tráfico y cultivo de drogas, los agentes tuvieron conocimiento a través de varias informaciones recibidas en el puesto principal de Puente Genil de que en la zona de la Cañada de

Afán pudiera ubicarse una plantación de marihuana de exterior.

Las gestiones practicadas permitieron obtener "indicios suficientes" de la existencia de una plantación en una vivienda ubicada en dicha zona, ha informado este domingo la Comandancia.

Ante ello, tras ubicar la vivienda donde se encontraba la plantación, se procedió al registro de la misma con autorización de su propietario, fruto de lo cual la Guardia Civil halló una plantación de marihuana compuesta por siete plantas del tamaño de árboles en su última fase de floración, que contaban con más de 2,5 metros de altura. El cultivo, que ha sido desmantelado, estaba próximo a su cosechado. Tras su pesaje y despalillo, arrojó un peso de más de 25 kilogramos. Asimismo, también se han intervenido otros siete kilogramos de marihuana preparada y dispuesta para su venta, así como varios útiles para el despalillado y deshoje de la planta. La Guardia Civil ha procedido a la detención del propietario de la plantación, un vecino de la localidad sevillana de Herrera de 60 años de edad, como supuesto autor de un delito contra la salud pública por cultivo de marihuana.

El Puente Genil suma un punto con buenas sensaciones ante el Xerez Deportivo (1-1)

El Salerm reaccionó bien al golpe inicial azulino y mereció mejor suerte en el tramo final del choque



José Manuel Cabezas 29 Septiembre, 2019 - 21:22h

El Salerm Puente Genil sumó un buen punto ante el potente Xerez DFC en un encuentro donde fue de menos a más dominando a su rival, especialmente en la segunda mitad. Sin embargo, ese mayor empuje local no se plasmó en acierto y efectividad ante un cuadro visitante que quiso rentabilizar su ventaja inicial pero que, salvo acciones aisladas, tampoco generó el peligro que

se le presuponía por su vitola de candidato al ascenso.

El encuentro comenzó muy trabado y con poco fútbol, pero fue el equipo de García Tébar el que supo hacer una mejor lectura, sacando petróleo de las jugadas a balón parado. Así, antes del primer cuarto de hora, el Xerez DFC optimizó su estrategia y, en un saque de esquina, Edet se anticipó a la zaga rojinegra para conectar un cabezazo que batía a Javi Romero.

Las cosas se le ponían complicadas a un Salerm nervioso e impreciso que no acababa de estar cómodo. Pero tras la pausa para hidratación, el equipo local se activó y dispuso de buenas ocasiones para empatar en las botas de Luisito, con un remate que salió rozando el poste, un lanzamiento desde la frontal de Juan Delgado y un balón que Ale Rivero envió arriba en el tiempo añadido.

Con el 0-1, y tras el paso por los vestuarios, los de Diego Caro se vieron obligados a arriesgar. Y a las primeras de cambio, el Xerez DFC estuvo a punto de sentenciar el partido por medio de Astray, que desperdició una acción en boca de gol, y acto seguido, en las botas de Goma, que tras dejar atrás a Edu Chía

estrelló en el mano a mano su remate contra un excelente Javi Romero. Los jerezanos perdonaron y los pontanenses adelantaron líneas metiendo a los visitantes en su campo. Pasada la hora de partido, los de Puente Genil encontraron su premio con un cabezazo de Migue García tras una falta botada por Nacho, que superó a Pizana subiendo al marcador la igualada.

El gol dio alas a los locales, que fueron creyendo en la victoria y dispusieron de algunas ocasiones claras para llevarse el duelo ante un Xerez DFC sin apenas capacidad de reacción y que, pese a los cambios, tampoco expuso demasiado.



www.ondaceropuentegenil.es

La Guardia Civil desmantela una plantación de Marihuana en Puente Genil



29 Septiembre, 2019 Escrito por Juan Carlos Campaña

La Guardia Civil ha desmantelado una plantación de marihuana de exterior en Puente Genil y ha detenido a un vecino de Herrera como supuesto autor de un delito contra la salud pública por cultivo de marihuana.

La Guardia Civil tuvo conocimiento a través de varias informaciones recibidas en el Área de Investigación del Puesto Principal de Puente Genil que en la zona de "Cañada de Afán" pudiera ubicarse una plantación de

marihuana de exterior.

Las gestiones practicadas permitieron obtener indicios suficientes de la existencia de una plantación en una vivienda ubicada en dicha zona.

Ante ello se procedió al registro de la vivienda, con autorización de su propietario, localizando la Guardia Civil en su interior una plantación de marihuana compuesta por 7 plantas (árboles) en su última fase de floración, que contaban con más de 2,5 metros de altura, que ha sido desmantelada. Tras su pesaje y despalillo las plantas arrojaron un peso de más de 25 kilogramos. También se han intervenido otros siete kilogramos de marihuana preparada y dispuesta para su venta, así como varios útiles para el despalillado y deshoje de la planta.

Ante estos hallazgos, la Guardia Civil procedió a la detención del propietario de la plantación, un vecino de la localidad sevillana de Herrera de 60 años de edad, como supuesto autor de un delito contra la salud pública por cultivo de marihuana.



Puente Genil

<https://puentegenilok.es>

El Cuerpo de la Policía y el Museo de la Semana Santa distinguidos por la calidad turística SICTED



- Puente Genil OK pgok

En el marco de la Villa Romana de Fuente Alamo se ha hecho entrega con motivo del Día Internacional del Turismo de distinciones a dos colectivos por la apuesta y atención a un turismo de calidad. De un lado, al Cuerpo de la Policía Local y de otro al Museo Permanente de la Semana Santa.

El acto ha tenido lugar en el Centro de Visitantes de la Villa, y han asistido el Alcalde, Esteban Morales; la delegada de Turismo de la Junta de Andalucía, Purificación Joyera así como los concejales de Turismo, Ana M. Carrillo y de

Seguridad Ciudadana, Francisco Morales. Y los distinguidos, el inspector jefe accidental a de la Policía, Jesús Miguel García y Juan Miguel Granados por la Agrupación de Cofradías. El alcalde ha dicho de ellos que se acredita con la distinción SICTED por "el esfuerzo para promocionar el turismo con criterios de calidad de la ciudad de Puente Genil".

En concreto al Museo por el esfuerzo de la Agrupación de Cofradías "para incorporar calidad" y a la Policía Local " por la atención directa al visitante que es muy importante".

El lugar elegido, el yacimiento romano, no es casual sino "el elemento turístico por antonomasia que nos internacionaliza y estamos promocionando e invirtiendo en él". Actualmente se está en la fase del 1,5% Cultural que está permitiendo al Ayuntamiento duplicar "la oferta del yacimiento con la incorporación de la zona sur" y de otro lado, el consistorio está participando de la red Ciudades Medias con el producto Tú Historia, "una apuesta cultural para que suban las visitas", ha precisado Morales.

Si bien la Villa "es la puerta de entrada" desde el punto de vista turístico en Puente Genil, se "complementa con los museos, la oferta comercial y el turismo como yacimiento de empleo".

Por su parte, Joyera dijo alegrarse de "celebrar el Día Mundial del Turismo desde un elemento turístico tan importante en la provincia como es Fuente Alamo". Demuestra que "las ideas en este municipio están claras y se elabora una red turística que tiene sentido". En la provincia- ha dicho la delegada- el Turismo " es un motor industrial muy importante, supone en Andalucía 400.000 empleos y en septiembre vamos a llegar a una cifra histórica con 700.000 pernoctaciones y esto tiene mucho que ver con el esfuerzo que se está haciendo desde la capital".

El ayuntamiento ha solicitado dos líneas de ayuda establecidas por la consejería de Turismo de la Junta de Andalucía, una para mejorar la accesibilidad y otra para el fomento de las infraestructuras turísticas, cuya resolución aún no se ha producido.



Puente Genil

<https://puentegenilok.es>

Desmantelada una plantación de marihuana en Puente Genil

- Puente Genil OK pgok



La Guardia Civil ha desmantelado una plantación de marihuana de exterior en Puente Genil y ha detenido a un vecino de Herrera (Sevilla), como supuesto autor de un delito contra la salud pública por cultivo de marihuana. La Guardia Civil dentro de los servicios establecidos para erradicar el tráfico y cultivo de drogas tuvo conocimiento a través de varias informaciones recibidas en el Área de Investigación del Puesto Principal de Puente Genil, que en la zona de "Cañada de Afán" pudiera ubicarse una plantación de marihuana de exterior. Las gestiones practicadas permitieron obtener indicios suficientes de la existencia de una plantación en una vivienda

ubicada en dicha zona.

Ante ello, tras ubicar la vivienda donde se encontraba la plantación, se procedió al registro de la misma, con autorización de su propietario, localizando la Guardia Civil en su interior una plantación de marihuana, compuesta por 7 plantas (árboles) en su última fase de floración, que contaban con más de 2,5 metros de altura, que ha sido desmantelada, por lo que estaba próximo su cosechado, que tras su pesaje y despalillo arrojó un peso de más de 25 kilogramos. Asimismo, también se han intervenido otros siete (7) kilogramos de marihuana preparada y dispuesta para su venta, así como varios útiles para el despalillado y deshoje de la planta. Ante estos hallazgos, la Guardia Civil procedió a la detención del propietario de la plantación, un vecino de la localidad sevillana de Herrera de 60 años de edad, como supuesto autor de un delito contra la salud pública por cultivo de marihuana.

CORDÓPOLIS®

www.cordobopolis.es

Ruta ciclista solidaria con los niños que luchan contra el cáncer



CORDÓPOLIS - 30/09/2019 04:28

El Club Ciclista Puente Genil ha realizado este domingo una ruta, en colaboración con las 8.000 Millas Contra el Cáncer Infantil, apoyando a la asociación Todos Somos Iván. Así, han visitado la capital cordobesa para visibilizar esta causa, realizando un circuito en bici desde Puente Genil hasta la Mezquita de Córdoba. En la capital han recibido el apoyo de Podemos Córdoba y, posteriormente, han acudido a la Unidad de Oncología del hospital Reina Sofía para repartir unas camisetas y dar fuerza a esos "campeones en su

lucha".

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es

La Policía Local y la Muestra de Semana Santa de Fuente Álamo reciben dos distintivos de calidad turística



Por Redacción - 29 septiembre 2019

CBN. Coincidiendo con el Día Mundial de Turismo, la mañana del pasado viernes 27 de septiembre se procedía a la entrega de los diplomas de calidad turística a la Muestra Permanente de la Semana Santa y al Cuerpo de la Policía Local, acto que tenía lugar en el yacimiento arqueológico de Fuente Álamo y que contó con la asistencia del alcalde, Esteban Morales, y la delegada territorial de Turismo, Purificación Joyera, a los que acompañaban los concejales de Turismo y

Seguridad Ciudadana, Ana María Carrillo, y Francisco Morales, respectivamente, y los representantes de ambos organismos, Juan Miguel Granados y el subinspector Jesús Miguel García.

Ambas entidades recibieron los distintivos Sistema Integral de Calidad Turística en Destino (SICTED) a iniciativa de la Secretaría de Estado de Turismo, una vez que fueron evaluados sus servicios, "acreditando y reconociendo su labor y esfuerzo por promocionar el Turismo con criterios de calidad y a la atención prestada al visitante", apuntó en su intervención el alcalde tras la entrega de los reconocimientos.

"El acto -dijo el alcalde- se hace en el yacimiento arqueológico con una doble intención, una primera reconocer a Fuente Álamo como el elemento turístico por excelencia que internacionaliza a Puente Genil y en el que estamos invirtiendo de forma permanente, y por otro lado porque también participamos de la Fundación Ciudades Medias y su producto Tu Historia, una modalidad en la puesta en valor de la Cultura para que, a través de su calidad, se incrementen las visitas turísticas a la localidad".

La delegada territorial felicitó a las dos entidades reconocidas "por el compromiso que adquieren con el Turismo para seguir mejorando la capacidad turística y el acogimiento al visitante a través del compromiso que supone someterse a todos los requisitos del programa SICTED, sumándose así a la calidad turística que viene demostrando Puente Genil", señalando que se alegraba de celebrar el Día del Turismo desde el yacimiento de Fuente Álamo, "un elemento turístico de suma importancia", a la vez que se congratulaba por el hecho de que continuara trabajando en su potenciación, "lo que demuestra que las ideas en el municipio están claras, que se conoce su potencial y que se elabora una red turística que tiene sentido".

Puente Genil presenta la campaña "Time to Move"



Por Redacción - 29 septiembre 2019

CBN. La delegación municipal de Juventud del Ayuntamiento de Puente Genil ha dado a conocer el inicio de la campaña informativa "Time to move", una iniciativa dirigida a los jóvenes animándolos a viajar y participar en las actividades que se desarrollan en distintos países europeos, según anunció el concejal de Participación Ciudadana, Juventud y Festejos, Jesús López, en el Centro de Información Juvenil.

El concejal apuntó que se comunicará del contenido de la campaña, que comprende distintos programas de intercambios juveniles, en los centros de Secundaria mediante sesiones informativas "para acercar a los jóvenes de Puente Genil las posibilidades de viajar por Europa a coste cero, aprovechando las becas de movilidad internacional", indicando que "Time to move" está organizado a través del punto Eurodesk de Puente Genil.

Jesús López, recordó que el Área de Juventud cuenta en la actualidad con ocho proyectos europeos aprobados para éste y el próximo año, y que se habían presentado diez más en la convocatoria de octubre, señalando que la próxima semana tendrá lugar en Puente Genil un seminario internacional con jóvenes europeos "que vienen a conocer nuestra política de Juventud, de la que somos todo un referente".